

Une affluence record pour les marchés à la Ferme



Cette année encore, les touristes et les gersois étaient au rendez-vous des marchés à la ferme organisés par Bienvenue à la Ferme.

Pour cette 13^{ème} édition, plus de 7 500 participants sont venus découvrir les nombreux stands présents et les animations. Au total presque 5 000 repas ont été servis sur l'ensemble des 16 marchés.

Le Domaine d'Embidoure, le mercredi 18 juillet a reçu le plus grand nombre de participants et de repas servis.

Les animations ont ravi les grands comme les petits durant tout l'été avec des visites des exploitations,

des balades en quad, des châteaux gonflables, des groupes de musiques, des dégustations ...

Les agriculteurs participants ont pu accueillir environ 200 producteurs et artisans sur l'ensemble des marchés. Le large panel des produits représentatifs du Gers et de son terroir ont été proposés.

Ces événements ont permis aux touristes de rencontrer les agriculteurs et d'échanger avec eux autour de leur métier mais aussi de favoriser les relations entre les différents producteurs participants.